## 推薦文一⑥ 三宅史朗氏(2003年 工学部機械工学科卒,富士ゼロックス)

私は、機械工学科出身ということもあり、入社して 10 年あまり、商品開発の業務に携わってきておりましたが、最近は工学だけでなく、ビジネスという観点で業務上、知識を要す(実際は悩む)場面が増えておりました。そんな中、ビジネスの基本を学びたいと思っていたところ、運用良くこのミニ MBA 講座を知りました。

それまで何度か MBA 関連のビジネス本にトライしては挫折しており、また(ゴルフ等でも)独学・我流の限界も痛感しておりましたので、この時とばかり申し込みをした次第です。

実際、大住先生のテキストと豊富なビジネス経験をもとにした講義によって、MBA 全科目を体系的にそして各科目のエッセンスを効率よく学習することができました(やはり独学ではポイントを掴むのが困難)。

最初は慣れないところもあり、事前学習や講義後のレポート作成に時間がかかったりしましたが、半年を過ぎた頃から、苦にならなくなり、また、学習した科目の内容が繋がってきて、自身の業務と関連させて考える機会が増えました。

その場合、講義で紹介された本を読んで更に理解を深めようとしたり、業務をそれに あわせて顧みたり、正のスパイラルみたいなことが何度か訪れたことがありました。そ のときは学ぶこともそうですし、仕事も楽しく取り組めました。

月に1回のペースで約1年間。社会人として過度な負担なく受講、一方で事前学習 と講義後のレポートが義務付けられていることから、働きながら学ぶという観点で、最 適な講義と思います。

理論・原理・原則を知らなくても日々の業務は出来るかと思いますが、それを知ることによってより世界が広がり、視座を高めることに繋がるかと思います。

ミニ MBA、興味ある方は是非受講されることをお薦めします。